

La plaza eskoriatzarra se convierte en la feria del libro 2x1

El mes de abril es en el que tradicionalmente se celebra el 'día del libro', algo que en Eskoriatza se viene realizando desde hace años. Hoy se celebrará la feria del libro 2x1 en la plaza eskoriatzarra. Será de 18.00 a 19.30 horas.

Como años anteriores, todas las personas interesadas entregaron los libros que deseaban intercambiar en la biblioteca. Por cada libro recibían dos vales, con los que durante la jornada de hoy, podrán canjearlos por otros libros.

Los libros que se podían llevar eran de todo tipo exceptuando los de texto, y siempre que estuvieran en buen estado. No había limitación para la entrega de libros. Cuantos más se llevaban, más vales canjeables te entregaban. Como todos los años, las personas aprovechan para hacer una buena limpieza en casa y deshacerse de muchos libros que ya no necesitan.

Interés de otros municipios

Por otra parte, hay que destacar que cada año llaman al Ayuntamiento eskoriatzarra más personas de los municipios de la comarca preguntando si pueden participar en el intercambio de libros. La respuesta ha sido, por supuesto, afirmativa. Esta feria de libros 2x1 está abierta a todas las personas que lo deseen.

A la misma hora en la que se celebra la feria, se organizarán varios talleres para los más pequeños, todos relacionados con el papel.

Para poder llevar a cabo esta actividad el Ayuntamiento cuenta con la ayuda de las asociaciones de padres y madres de Luis Ezeiza ikastetxea y de Arizmendi ikastola.

Teatro en la universidad

Hoy a las 22.30 horas se escenificará en el salón de actos de la universidad la obra en euskera: ' uskarazetamol'.